

Hunter Nicholas al servicio. Preparados. Jueguen.

Aunque tuvo que esperar hasta cumplir los 18 años para escuchar esa frase de boca de un árbitro universitario, indicando el inicio de un partido, Hunter "Baboon" Nicholas ya estaba preparado para jugar su primer partido de tenis desde hacía mucho tiempo atrás. Empezó a competir cuando tenía 8 años, y su primera clase de tenis la recibió antes de cumplir los 5, pero el deporte de la raqueta corría por sus venas incluso antes de que pronunciase sus primeras palabras. Hunter Nicholas nació con una raqueta en la mano, y desde entonces nunca se ha separado de ella, siempre han sido mejores amigos, y han viajado por las pistas de tenis Estadounidenses como un equipo.

Se dice en América que "los rubios llaman la atención, pero los pelirrojos nunca se olvidan". Aunque no soy una fanática de los tópicos ni de las frases populares, ya que no se corresponden con la realidad en sendas ocasiones, me veo obligada a hacer una excepción con este tópico ya que describe a la perfección a nuestro compañero Azteca. Si estudias en San Diego State cabe la posibilidad de que hayas cantado el cántico "I believe that we will win" en alguna ocasión (yo creo que vamos a ganar!). Y si eres asiduo a los partidos de tenis de los Aztecs, la posibilidad de que hayas visto a Hunter motivar a su equipo antes de una competición cantando ese cántico es aún mayor. Este singular pelirrojo contagia de forma formidable su espíritu Azteca a sus compañeros, y tal y como dice el dicho... Hunter es pelirrojo, y es una de esas personas que nunca olvidarás.

Si preguntas a cualquier persona por la locura más grande que haya cometido, puede que no recibas respuesta. Sin embargo, si le preguntas a este Junior por su aventura mas impactante es posible que se tome unos segundos para pensar su respuesta, no por que no tenga nada interesante que decir, sino porque necesita escoger que historia te va a contar.

Escalar, montar en bicicleta por la montaña, hacer surf y esquiar son solo unos pocos de sus pasatiempos favoritos. Una de sus aventuras más impactantes fue su acampada en solitario en una de las salvajes montañas del estado de Utah. Hunter admite que experimentar la soledad y estar lejos de cualquier otro ser humano durante tres días fue lo mejor que ha hecho en su vida. "Cuando estás ahí solo, no piensas en otra cosa más que en lo realmente importante. No piensas 'tengo que ir a lavar la ropa', o 'tengo que ir a hacer mis deberes', solamente piensas en sobrevivir" dice. Aunque no gozaba de la compañía de ningún otro ser humano, Hunter no estaba solo, y es que muchos animales, tales como osos, ciervos, alces y más, merodeaban alrededor de su tienda de campaña. Probablemente muchas personas se sentirían indefensas, solas y con miedo si estuvieran expuestas a una situación parecida, sin embargo ninguna de esas emociones consiguió quebrantar el espíritu de este azteca, que siguió su acampada hasta el final sintiendo una gran fascinación por lo que estaba experimentando. Aunque reconoce que ver a su familia después del tercer día de acampada le produjo mucha alegría, Hunter confiesa que le hubiese encantado seguir "viviendo en armonía con la naturaleza" por más tiempo.

Nacido el 12 de Agosto de 1991 en Arizona, y criado en Utah, este joven de veintiún años no es solamente conocido por su aventurera personalidad sino que también por su formidable condición atlética. De niño jugó a casi todos los deportes que uno se pueda imaginar; football, baloncesto, hockey, baseball, golf, soccer y tenis. No está mal, verdad? Puede que creas que esto es físicamente imposible de realizar, también yo lo creía así, pero la verdad es que, de niño, Hunter saltaba cual saltamontes de un entrenamiento a otro. La fatiga era una sensación que simplemente desconocía, siempre estaba lleno de energía. Afortunadamente, la sangre de este Junior sigue fluyendo por sus venas a la velocidad del rayo, y la pasión que siente por los deportes es tan grande ahora como lo era antes.

Hunter es infatigable, es una máquina. Su entrenador Gene Carswell afirma que "es uno de los jugadores más trabajadores que tenemos". Palabras como "cansado" o "dolorido" nunca salen de su boca, como si ni si quiera formaran parte de su vocabulario (a pesar de que el equipo de tenis

hace físico a las 5 de la mañana tres veces por semana). Hunter siempre rebosa alegría y entusiasmo cuando se trata de entrenar, y eso es precisamente lo que le hace ser un compañero de equipo y un deportista tan especial. No obstante, su excelencia va mas allá de lo meramente deportivo. "Sin ninguna duda ejerce un impacto considerable en sus compañeros, ya que forma una gran parte del equipo y tiene cualidades de líder" explica el entrenador Gene. "Es uno de los hombres que tiene la habilidad de mantener el grupo junto, y no se puede negar que su espíritu competitivo es extraordinario, ama competir" añade.

Pero Hunter no es solamente conocido por sus destacadas habilidades dentro de la pista, sino también por su personalidad fuera de ella. El ya graduado ex compañero de equipo, y capitán de la escuadra en 2011, Tim Schulz van Endert comenzó a llamarlo "Baboon" unos años atrás, por las similitudes que encontraba entre Hunter y el sabio y filosófico personaje de "El Rey Leon", Rafiki. No voy a entrar en detalles sobre las posibles similitudes físicas que se podrían encontrar entre estos dos sujetos, pero lo que sí puedo afirmar es que al igual que Rafiki, este miembro de los Aztecs mira la vida desde un punto de vista filosófico muy singular y tiene un sentido del humor muy agudo.

Sin ningún lugar a dudas, Hunter es un ejemplo de la máxima versión de un deportista. Su carácter dentro y fuera de la pista de tenis es lo que le convierte en una persona tan especial y única. Si su juego tenístico llega algún día a ser tan grande como su corazón, alcanzará, sin duda, su sueño de llegar a tener una carrera profesional como tenista. Hunter es un gran estudiante y un deportista con talento, pero más importante que eso, es una persona maravillosa. Si tienes la oportunidad de conocerlo, has de tener mucho cuidado porque es posible que se quede en tu vida durante un largo tiempo. Como decía antes, "Los rubios llaman la atención, pero los pelirrojos nunca se olvidan" y claramente nuestro compañero Azteca Hunter J Nicholas es un buen ejemplo de ello.

LET'S GO HUNTER!!